

DEPORTES | Fútbol Sala

El trío prieguense del Real Betis Futsal, subcampeones de la Supercopa de España

Rafa López marcó el tanto del equipo verdiblanco e Ismael López fue expulsado

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 20 de enero de 2025 - 21:46



No pudo ser, el trío prieguense del Real Betis Futsal se quedó a las puertas del título de la Supercopa de España de fútbol sala tras perder por 3-1 ante el Jimbee Cartagena de Primera División.

El equipo verdiblanco accedió a la final tras ganar la tanda de penaltis ante El Pozo Murcia, después de empatar a dos en el tiempo reglamentado.

En la final el equipo cartagenero se puso por delante tras aprovechar una superioridad numérica por la expulsión de Ismael López. El cuadro bético tuvo en su mano el empate pero el penalti lanzado por Lin lo

detuvo el guardameta local.

El Real Betis Futsal siguió poniendo cerco a la portería cartagenera, pero se vio con otro tanto en contra. El prieguense Rafa López redujo diferencias con un gran gol, pero de nuevo en otra superioridad numérica, el Jimbee Cartagena volvió a marca dejando el marcador en el definitivo 3-1.

Así, subcampeonato para Ismael López, Rafa López y Pablo Guti, que se centran ahora en la liga y en buscar el ascenso de categoría.